



Geht hinaus in die ganze Welt und verkündet das
Evangelium der ganzen Schöpfung!

Markusevangelium 16,15

Der gütige Gott und Vater hat unseren Mitbruder

P. Josef Gruber

Missionar vom Kostbaren Blut

am 4. Mai 2022 zu sich gerufen.

Am 21. Juni 1936 in Hinterthiersee / Tirol geboren, legte er am 29. Januar 1964 in der
Gemeinschaft der Missionare das Ewige Treueversprechen ab. 1965 kam er als Bruder-
Missionar nach Brasilien, studierte dort Theologie und wurde am 26. Juli 1981 in Altamira
zum Priester geweiht. Seine Heimatprimiz feierte er am 11. Juli 1982 in Thiersee.

P. Josef Gruber war bis zu seiner Rückkehr in die Heimat im Jahr 2018 Missionar am Xingu.
Seinen Lebensabend verbrachte er in Mariahilf in Kufstein.

Wir beten für P. Josef Gruber am Sonntag, 8. Mai um 19.00 in der Wallfahrtskirche Kleinholz
den Rosenkranz.

Das Requiem feiern wir am Montag, 9. Mai um 10.30 ebendort, danach ist die Beisetzung auf
dem Friedhof der Gemeinschaft.

Kufstein, 6. Mai 2022

Für die Angehörigen
Bruder Augustin Gruber
mit Nichten und Neffen
samt Familien

Für die Missionare vom Kostbaren Blut
P. Ferdinand Zech, Provinzial

Für die Hausgemeinschaft
P. Hermann Wörgötter
in Namen der Mitbrüder